

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Kerja Praktek

Kerja Praktek adalah semacam persilangan antara proyek sekolah dan program yang mengarahkan keterampilan yang diperoleh melalui pembelajaran sambil bekerja di industri atau administrasi publik untuk mencapai kualifikasi industri. Kegiatan Kerja Praktek merupakan persyaratan kelulusan bagi mahasiswa Fakultas Teknik Industri Universitas Muhammadiyah Gresik.

Tujuan dari kegiatan kerja praktek untuk menerapkan disiplin kerja, etika kerja, dan manajemen prestasi kerja secara efektif untuk memberikan keseimbangan kehidupan kerja yang berharga bagi mahasiswa setelah lulus. Selain teori, mahasiswa juga harus memiliki pengalaman praktek selama perkuliahan agar mampu beradaptasi dengan kebutuhan dunia kerja di industri sesuai dengan keahliannya.

Diharapkan setiap mahasiswa mampu memahami dan menerapkan teori yang dipelajari pada kerja praktek ini. Pelaksanaan kerja praktek ini diawali dengan

observasi, mengidentifikasi masalah, mengumpulkan data dari observasi, diskusi, dan penalaran sehingga dapat ditentukan hasil yang diinginkan. Selain itu, mahasiswa juga dapat membawa ide dan inovasi baru bagi perkembangan perusahaan yang diterapkan pada kerja praktek tersebut.

Dalam pelaksanaan Kerja Praktek Lapangan, mempunyai manfaat yaitu, sebagai berikut:

1. Untuk meningkatkan pemahaman Mahasiswa mengenai cara menyikapi berbagai persoalan yang muncul di dunia kerja.
2. Penerapan pengetahuan serta teori yang diperoleh mahasiswa dalam perkuliahan ke dunia kerja nantinya

Selain itu, manfaat dan tujuan penerapan KP ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pemangku kepentingan lainnya, antara lain :

A) Perusahaan

Dapat dijadikan sebagai bahan kerja untuk memperkuat pengambilan keputusan mengenai eskalasi permintaan di kemudian hari sehingga perusahaan dapat memproduksi dalam jumlah yang ideal.

B) Universitas Muhammadiyah Gresik

Berfungsi sebagai landasan dan diharapkan mampu menyelenggarakan dan berkontribusi terhadap pendidikan sejawat dan pengembangan pengetahuan untuk mengembangkan komunitas belajar yang lebih matang.

C) Pembaca

Untuk memperoleh ilmu dalam melakukan penelitian dan pengembangan diri dalam penerapan ilmu yang diperoleh sebelumnya

D) Penulis

Dapat digunakan untuk memperdalam pemahaman terhadap teori yang dibahas, dan diharapkan penulis dapat memecahkan permasalahan yang sama di kemudian hari.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Untuk memperinci pembahasan, disajikan teks sistematika penyusunan laporan yang uraian penelitiannya dapat dijelaskan secara singkat, sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan secara singkat tujuan dan manfaat dari kegiatan Kerja Praktek bagi beberapa pihak, serta sistematika penyusunan laporan.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini memberikan pengenalan singkat tentang program Wirausaha Merdeka dan UMKM Underground, baik itu lokasi, proses/aliran produksi dan jenis produk yang diolah oleh UMKM.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Bab ini berisi tentang penjelasan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, serta informasi penyelesaian masalah yang dihadapi oleh pelaku usaha sesuai dengan topik yang dibahas berbicara tentang analisis.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Berisi tinjauan literatur yang informatif mengenai langkah-langkah dan metode yang digunakan oleh peneliti sebelumnya mengenai penentuan harga pokok produksi.

BAB V PEMBAHASAN

Dalam bab ini, kita akan membahas solusi untuk memecahkan masalah UMKM dengan cara yang tepat.

BAB VI PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dan saran dari seluruh laporan kerja praktek dan berisi saran untuk UMKM yang telah diamati agar dapat bermanfaat bagi pembaca dan penulis.

